

2015年5月5日

生徒・卒業生、保護者、ひと塾、相談者、関係者各位

むさしの学園&むさしの高等学院からのお便り

NPO法人 フリースクール **むさしの学園**

埼玉県指定技能連携校 **むさしの高等学院**

電話 048-487-0006

代表理事 望月 泰宏【携帯：090-1554-1755】

拝啓

暑い日が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。日頃は、大変お世話になりありがとうございます。

東日本大震災復興支援バザー&むさしの祭り、平成26年度卒業式、平成27年度入学式は皆様方のご支援のお蔭で無事終了致しました。心より感謝申し上げます。

新しく入られた学園生、学院生は先輩達に囲まれつつ、学園生活、学院生活に次第に慣れ、楽しい時間を過ごし始めています。

平成27年度「お知らせ（5月号）」を同封いたしましたので、ご覧ください。

今後ともご指導、ご鞭撻の程を宜しくお願い致します。

敬具

お知らせ & ご報告

① 「4月の親サロン」ご報告

4月12日、4月の親サロンを行いました。初めての参加者もあり、お話は盛り上がりました。お母さん方同士の会話は初めての参加者にとっては貴重な言葉だったような気がします。これからも「親サロン」に一人でも多くご参加して頂ければと思います。

② 「6月の親サロン」ご案内

日時 6月27日（日） 午後2時30分～5時

会場 新座ほっとプラザ（志木駅下車、改札口を出て、左へ向かい、プラザに直行）

5月の親サロンは会場が確保できず、中止いたします。申し訳ありません。

③ 【ジャガイモ】の芽が出ました！

3月20日に種芋を植え付けした「ジャガイモ」は順調に芽をだし、葉を広げています。子どもたちは一生懸命に水撒き、雑草取りに励んでいます。収穫が楽しみです。

少しスペースに余裕があったので、学長の大好きなひまわりを植えよう！ということで、周囲にぐるりと昨年実った種を蒔いてきました。これも咲くのが楽しみです♪

④ 4月23日(金)、カレー・パーティを行いました

新入生歓迎&ジャガイモ料理の研究のため、いろは遊学館にて『カレー+ビーフシチュー・パーティー』を開催。

当日は、前期実習生である3名の大学院生も参加し、和気藹々とさまざまなお話をしながら調理しました。

ピーラーでジャガイモの皮をむく際に、芽の取り方を伝授し合ったり、ニンジンのビタミンについて語ってみたり……。実際に手を動かすことで、いろいろな経験値が一挙に上がっていくことに驚きと手応えを感じていたようです。

やはり、自分たちで作った料理は格別ですね。連続お代わりや大盛りご飯に笑顔が弾けていました。

ジャガイモの収穫に当たってのメニューも考えていきたいと思います。乞うご期待！



あっという間に水が吸い込まれて行く~ビックリ(°o°)
でも、葉っぱが随分大きくなったよね！

カレーもビーフシチューもうまいっ！
まだまだ食べるぞ♪

